

Nous te souhaitons bon voyage.

Sa sœur Odile, à Zürich ;

Sa nièce Nina et son époux Vinzenz, leurs enfants Léon et Oscar, à Zürich ;

Son neveu Arnaud et son épouse Laetitia, leurs enfants Manon et Nolan,
à Epalinges ;

Sa nièce Noémie, à Orbe ;

ainsi que les familles parentes et amies,

ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Anne-Marie PESSE

qui s'est endormie le 4 août 2021.

La cérémonie aura lieu au Centre funéraire d'Yverdon, le mardi 10 août
à 11 heures.

De chaleureux remerciements au personnel des soins palliatifs de l'hôpital
d'Orbe.

En lieu et place de fleurs vous pouvez penser à soutenir Terre des Hommes
Suisse.